

## Nenndorfer Mühle fit für Winterruhe

**NENNDORF/AH** – Mitglieder des Vereins Mühlenfreunde Holt-riem arbeiteten in den letzten Wochen daran, die Nenndorfer Windmühle für den Winter fit zu machen. Im Zuge der Wartung und Sicherheitsüberprüfung wurde eine Balkenverstärkung und der Ausbau des Gleitschuhs vorgenommen.

Zudem tagte der Mühlenbeirat unter Vorsitz des Freiwilligen Müllers Erich Böhm sowie der Vorstand des Mühlenvereins unter Vorsitz von Maria Schuster. Beide Gremien beschlossen Maßnahmen, um die Funktionalität und Sicherheit der Mühle zu erhöhen. Vier neue Segel sollen angeschafft werden und der Blitzableiter soll überprüft werden.

Einigkeit bestand auch darüber, sich künftig vermehrt für Schulen und Kindergärten zu öffnen, um das Kornmahlen und die Mehlerstellung in ursprünglicher Weise der jungen Generation näher zu bringen. Vereinsmitglied Therese Krey erklärte sich bereit, ihre voll funktionsfähige Schrotmühle dem Mühlenverein für Demonstrationszwecke zur Verfügung zu stellen. Heute präsentiert sich der Mühlenverein ab 14 Uhr auf der Hausmesse im „Sturmfrei“ in Neßmersiel. Vorbereitet wird derzeit auch der traditionelle Glühweinabend am 10. Dezember. Auch der Veranstaltungskalender 2015 wurde festgelegt. Geschäftsführer Harm Poppen teilte mit, dass die Mühle 2015 165 Jahre alt wird. Er schlug vor, diesen Geburtstag am Pfingstmontag zu würdigen.

→ @ [www.muehle-nenndorf.de](http://www.muehle-nenndorf.de)